

KONZERT, MUSIK, JURA

FESTIVAL DU JURA

Begegnung mit verschiedenen künstlerischen Ausdrucksformen, Musik, Literatur und Malerei. Begegnung verschiedener Musikstile auf einer Reise, die von traditioneller Balkanmusik über Jazz bis hin zu Klassik reicht. Nach einer so langen Zeit der Einschränkungen, nicht zuletzt auch eine Begegnung zwischen dem Publikum und den Künstlern bei einem Gläschen im Anschluss an jedes Konzert. Begegnung mit Schweizer Orchestern, hier im Jura mit der Jura Festival Camerata, dem Ensemble Symphonique Neuchâtel und zum ersten Mal mit der Kammerphilharmonie Graubünden.

